



## ～キャリアを考える秋です～

9月に入ってもなお暑さの残る日が続いていますが、少しずつ秋の気配が感じられるようになってきました。そんな「実りの秋」「学びの秋」とも言われるこの季節、修学旅行はもちろん2年生の企業訪問などキャリアについての理解を深める貴重な機会が錦丘中学校には多くあります。

12日（金）には大学生による語る会が開催されました。中学校からも20名以上の参加があり、大学生が自身の大学生活や中学生時代の学習方法について具体的な体験を交えながら語り、中学生も熱心に耳を傾けていました。自身のこれまでを振り返り、学びを深めるに季節にふさわしい、意義ある時間となりました。

大学生と語る会



大学生の多くは、みなさんと同じ錦丘中学校出身者。同じ校舎で学ぶ高校生も交え、親しみやすく和やかな雰囲気の中で語り合えるのは錦丘ならではですね。

3年生は17日（水）に石川県立大学を訪問しました。キャンパス見学や研究室の見学や実験の体験を通して普段の授業ではなかなか体験できない貴重な学びを得ることができました。本校が3学期に開催している「錦丘カレッジ」でも毎年、石川県立大学の先生にお越しいただき、研究についてお話をいたしています。いつも話に聞いている研究を、実際に研究室を見学することで、より実感を持って学べたようです。

石川県立大学訪問（3年生）



夜空の美しい星々の裏にひそむ「宇宙の数式」について学びました。何気なく見上げる星空にも、自然の法則、精緻な数式が隠れていることを知り、宇宙の奥深さと、数式の力に驚いた様子でした。

キャベツの色素を取り出して分解する実験も体験しました。色素が少しずつ分かれしていく様子に、真剣な眼差しで見入っていました。目の前で起こる科学の変化に、引き込まれている様子でした。



大学の先生からは、こんな言葉をいただきました。「高校までは“すでにわかっていること”を学ぶ場所。でも、大学は“まだ誰も知らないこと”を研究し、見つけ出す場所です。ぜひ皆さんも、大学生になったら、自分の興味を深めて、さまざまな研究に挑戦してほしい。」学ぶ意義を改めて考えさせられました。

まだまだキャリアの秋はこれからです。様々な体験からあなた自身の役割と社会の関係や価値=「キャリア」を感じ取り、考えることができるといいですね。